

La sexta gala “Con nombre de mujer” estrenó premio honorífico, que recayó en las águedas “por ser patrimonio vivo” del municipio

## Santa Marta galardona a más de 40 féminas

EÑE

**Santa Marta**— El auditorio Enrique de Sena fue el escenario elegido por el Consistorio de Santa Marta para celebrar una nueva edición de la gala “Con nombre de Mujer”, en la que se reconoce la labor de distintas féminas del municipio para mejorar la calidad de vida de los vecinos a lo largo de los años con sus aportaciones.

La gala, que alcanzaba su sexta edición, supuso la entrega de un total de 22 premios en cinco categorías diferentes. Algunos de ellos fueron para distintos colectivos y otros tuvieron carácter personal. El encargado de conducir la gala fue el actor Carlos Vicente y, para poner alegría y ambientación, a la cita sobre el escenario estuvieron las integrantes de la Asociación de Sevillanas El Ro-

cío— que fue la encargada de abrir y cerrar la gala—. Para amenizar este homenaje a las mujeres del municipio, Spasmo Teatro intercaló tres actuaciones de cinco minutos que hicieron más ágil y amena la velada.

La concejala de Mayores e Infancia, Esther Casado, fue la encargada de hacer entrega de los cinco primeros premios, los correspondientes a la categoría de ‘Arraigó’. Andrea García, Mercedes Martín, Isabel Borrego, Ana María Iglesias y María de la Concepción Curto fueron las homenajeadas en esta sección.

Los siguientes diez premios fueron para la categoría de ‘Empresarias y Comercios’, y los entregó la concejala de Fomento, Obras y Medio Ambiente, Marta Labrador. Las homenajeadas en este caso fueron Ana Calvo, Vanesa Rodríguez, Silvia Be-



El alcalde, David Mingo, y las concejalas en la gala. FOTOS:EÑE



Las mujeres galardonadas, en el auditorio Enrique de Sena.

nito, María del Carmen Vicente, María Trinidad Aparicio, Ana María Varas, Sara Pérez, Carmen Cascón, Yamila Mendart y Marisol López.

La concejala de Economía y Hacienda, Chabela de la Torre, se hizo cargo de la categoría ‘Profesional’, en la que resultaron premiadas Ainhoa Jiménez, Inés Ruano, Elena Pérez y María Lourdes Sánchez. En la cuarta categoría –‘Social’- se repartieron dos premios de manos de la concejala de Deportes, Fiestas y Salud, Silvia González. La Congregación Carmelitas Teresas de San José de la Casa Hogar de Santa Marta y el grupo de voluntarias comprometidas con el deporte recibieron los dos galardones. Por último, la concejala de Igualdad, Mari Cruz Gacho, quiso entregar la Mención Honorífica, una nueva categoría que como ella misma destacó, debía recaer en las águedas por ser “patrimonio vivo de Santa Marta, porque colaboran en el desarrollo del pueblo sin recibir nada a cambio y muestran una preocupación constante por el bienestar del municipio, trabajando para conseguirlo”.

El alcalde, David Mingo, aseveró en la gala: “Lo que le viene a la gente a la cabeza cuando piensan en qué es Santa Marta es esto: el poso y la impronta que habéis dejado en el municipio, con unos sólidos valores que se han convertido en un legado que no se puede tocar, pero que todos tenemos presente”.



→ La puerta de las instalaciones municipales de la urbanización **El Encinar** de Terradillos fue el escenario para la lectura del manifiesto del Día de la Mujer. La concejala delegada del área, Mónica López, y la directora del instituto de la localidad, Mari Ángeles García, fueron las encargadas de transmitirlo a los vecinos. EÑE



→ Medio centenar de mujeres participaron en **Alba de Tormes** en los actos para celebrar el 8M. Las celebraciones incluyeron la lectura de un manifiesto y la plantación de un jardín de aromáticas en los terrenos de la plaza del Peregrino. La regidora, Concepción Miguélez, recordó a todos los colectivos que se encuentran en situaciones de discriminación. EÑE



→ Los vecinos de **Carbajosa de la Sagrada** celebraron el Día de la Mujer con juegos gigantes de madera por la igualdad y la lectura de manifiesto en la plaza del Ayuntamiento. Además, hubo una representación de microteatro, “Antonia y Rafaela en la mujer trabajadora”, en el Centro Cívico. EÑE



→ En **Villares de la Reina**, los más pequeños de la localidad disfrutaron de diferentes talleres de manualidades en las instalaciones de la Casa Consistorial. Primero, fue el turno de los niños que están escolarizados en Infantil y después participaron los de educación Primaria. EÑE